

Luego del boom del verano mejorarán instalaciones del Complejo Fronterizo Juntas del Toro

Para la próxima temporada veraniega, se espera también, gestionar una ambulancia, servicio de promoción turística y de puntos SOS a lo largo de la ruta internacional para prestar un mejor servicio al usuario.

Considerando el rol estratégico que tiene el complejo fronterizo Agua Negra, ubicado en la ruta Internacional que une a la Región de Coquimbo con la Provincia de San Juan (Argentina) para el control de ingreso y salida de personas, el pleno del Consejo Regional acordó la voluntad política para concurrir con recursos FNDR para mejorar las instalaciones y equipamientos de dicho paso, luego de conocer los resultados obtenidos durante la tempo-

rada estival 2024-2025, con la cifra record de 182 días abierto y operativo, y con una cifra de ingreso y salida de 117 mil 718 pasajeros.

En términos de gestión, el complejo fronterizo se convirtió también, en ser el primero en formato estival y el décimo a nivel país, en contar con declaración jurada digital, sistema que permitió reducir los tiempos de espera.

Para el consejero y presidente de la comisión de Relaciones Internacionales,



Pedro Valencia, «esto nos indica que es necesario seguir avanzando y mejorando. Creo que los acuerdos que hemos adoptado como cuerpo colegiado se justifican plenamente. Si bien es cierto este año se hicieron varias mejoras, siguen existiendo

algunos detalles que debemos mejorar. Por eso esperamos que el encargado del complejo nos haga llegar un informe de necesidades de cada uno de los servicios públicos que operan durante la temporada en el recinto. Este es un acuerdo que hemos

tomado para ver cómo coordinamos como CORE y el Ejecutivo del Gobierno Regional los recursos para mejorar el funcionamiento del recinto», apuntó.

Durante la temporada estival operan en el complejo fronterizo, aduanas; la unidad de pasos fronterizos; Policía de Investigaciones (PDI); Carabineros de Chile y el control fitosanitario realizado por el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG).

En reunión previa con la comisión de Relaciones Internacionales y Jurídica del CORE, el encargado del recinto, Mauricio Compan, señaló que nunca, en más de 40 años de funcionamiento del paso fronterizo se había alcanzado una cifra como esa.